

FAIRWAY
LUXURY REAL ESTATE.

5 Pièces

100 m²

Réf. 85270529

1 150 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Fairway Luxury Real Estate vous propose cet appartement familial de 100 m² avec des vues dégagées et ensoleillées sur Paris, situé au 11^{ème} étage de la Résidence Le Méridien au pied du métro. Traversant, baigné de soleil et bénéficiant d'un excellent plan à moduler selon vos besoins, cet appartement à rénover dispose d'une entrée desservant une cuisine ouvrable sur le séjour, avec une vue panoramique sur les monuments de Paris, une salle d'eau équipée d'un lavabo et d'une douche, trois chambres avec accès au balcon côté sud, une salle de bains équipée d'un lavabo et d'une baignoire, un WC ...

Fairway Luxury Real Estate offers you this 98 m² family duplex in need of renovation, located on the 11th floor of the Le Méridien Residence. This through apartment is bathed in light and benefits from completely unobstructed views of Paris. It features an entrance hall leading to a kitchen that can be opened up to the living room, with a bay window, the living room with a panoramic view of Parisian monuments, a bathroom equipped with a sink and shower, three bedrooms with access to the south-facing balcony, a bathroom equipped with a sink and bathtub, a separate toilet, a closet, and a shower ...

FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS 8^{EME}

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

